



小路正和後援会だより

令和元年 8月8日 小路正和後援会 会長 岩瀬 俊隆

2月定例議会 [2/7~3/8]

当初平成31年度予算案、平成30年度補正予算案など84議案を審議致しました。開会日にはスポーツ学芸部門の児童生徒表彰が行われました。昨年度に続き道路予算が増額されました。一般質問をさせていただくとともに、予算委員として予算委員会の質問も行いました。

※気になった主な質疑案件など

- ・野田市女児虐待死亡事件
- ・東京2020オリパラ対策
- ・デュッセルドルフとの姉妹都市提携
- ・市原市大桶土砂流出事故
- ・働き方改革関連法案施行対策
- ・産業誘致の受け皿づくり
- ・外国人との共生にむけた地方の役割
- ・県立学校空調整備事業の状況



5月臨時議会 [5/15]

4/7の地方選挙によって選出された新議員による臨時県議会は5/15に召集され、議長・副議長の選挙及び各常任委員会並びに議会運営委員会等の正・副委員長の互選等が行われた。議長には「阿井伸也先生(大網白里市選出)」、副議長には「今井勝先生(我孫子市選出)」が選任されました。小路正和は文教常任委員長に選任され、川名康介副委員長(鴨川市選出)とともに教育行政を担当することになりました!

6月定例議会 [6/5~6/28]

改選後初の定例議会となりました。主に補正予算の審議でしたが、主なものは「児童虐待対策」に関わる予算となりました。阿井新議長のもと、各担当委員会にて真剣な議論がなされました。さっそく小路正和は一般質問の登壇をすると同時に文教常任委員会にて様々な質疑に参加いたしました。

※気になった主な質疑案件など

- ・児童虐待防止緊急対策
- ・地域の公共交通維持確保
- ・東京2020聖火リレー
- ・成田空港周辺地域の整備
- ・救急医療の医師確保
- ・ICTの利活用戦略
- ・消防広域化の実現支援
- ・しんぶん赤旗の購読

※一般質問および予算委員会質疑の内容は(別紙)県議会レポートをご覧ください。

小路正和オフィシャルサイトをぜひご覧ください!

様々な情報をぎゅっと一つにまとめたオリジナルサイトです!
下記URLを検索エンジンにて入力、またはQRコードを携帯やスマホのバーコードリーダーにて読み取ってください!



<http://koji-masakazu.com/>

県議選無投票にて再選

【御礼】

3/29告示された「千葉県議会議員選挙」にて、皆様のおかげを持ちまして「無投票当選」という結果になりました。ここにいたるまでのすべての方々のご支援に深く感謝申し上げます。本当にありがとうございましたm(_)_m

皆様のご期待に応えられるようこれからも頑張っていきますので変わらぬご指導とご鞭撻をよろしく願いいたします。

当選時にいただいた言葉(^^)

恩師でもある岩瀬総括責任者からは

「感謝」と「思いやり」をわすれるな...

中村松洋いすみ市議会議長からは

「勝って兜の緒を締めよ」とのお言葉を...

いつも先輩方から教えられているのは

「実るほど頭を垂れる稲穂かな...」

「初心忘れるべからず...」そして「謙虚に...」「寛容に...」できれば

「雄大に...」「莊厳に...」どれもまだまだです...先輩方はお見通し

です...はい、まずは「感謝」と「思いやり」を肝に命じて二期目の

スタートとさせていただきます(^^ゞ



参院選千葉県2議席死守

参議院選挙にあたり、皆様からの多大なるご支援ご協力のおかげをもちまして、自民党千葉県選挙区の石井先生、豊田先生の両候補とも無事当選を果たすことができました!

改めて厚く御礼申し上げます。

比例区でも多くの候補が当選を勝ち取ることができましたこと

も、重ねて御礼申し上げます。

今後も引き続き《初心》を胸に... 『感謝/情熱/信念』の三

信条を忘れず... 「地域の諸課題の解決」「住民の暮らしの

向上」「地方の活性化の推進」につとめてまいります。ご

指導よろしく願います(^^)

山口登先生後援会長御勇退

出馬決意以来、後継指名をいただき、ずっと後援会長として支えていただいた「山口登先生」が会長を退任され、あらたに「最高顧問」となられました。山口先生には本当にお世話になり、感謝の言葉もありません。今の私があるのも山口先生が後継指名をしてくれたおかげであります。今後も山口先生を見習い、懐の広い政治家を目指していく所存です! 今後とも変わらぬご指導をお願いいたします。

ちば自民党移動政調会

「自民党県連移動政調会」に、政策審議委員&文教部会長として参加しました。

県議会の各常任委員長が自民党の各部会長に就くことになっており、私も教育問題の要望を聴取させていただきました。各市町村から様々な要望が出されましたがそのうち6割以上が、道路、河川、海岸など県土整備に関わる問題でした。

私たちの「いすみ市」からも、R465苅谷新田野バイパス&長生グリーンライン推進の道路問題が出され、あわせて医師&看護師確保に対する支援の医療問題の3つの要望がなされました。責任政党である自民党の一員として、県内の諸問題解決にむけて、これからも一層頑張る所存です(^^)



山路正和後援会瓦版

令和元年8月8日 Vol.011

活動報告ダイジェスト

HP開設しました！ <http://koji-masakazu.com>
こちらのQRコードからもご覧になれます！！



新役員人事が決定しました！

後援会臨時総代会開催

6月22日(土)大原文化センターにて「小路正和後援会臨時総代会」が開催されました。
4年間大変お世話になった山口登会長の御勇退に伴い、岩瀬俊隆新会長の就任とその他役員人事について無事可決されました。山口登会長には4年前の立候補の際も含めて、長きに渡り公私共に支えていただき、言葉では言い尽くせぬ感謝の気持ちでいっぱいです。今後変わらぬご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。また、岩瀬俊隆新会長は小路県議の高校時代の恩師であり、地元地域で様々な役員や会長職を兼務されておりこれ以上ない適任でございます。新体制となった小路正和後援会を今後もどうぞよろしくお願いいたします。



新しい時代の幕開け!!

新天皇陛下ご即位

2019年5月1日(水)新元号令和の幕開けと新天皇陛下のご即位され、新しい時代がスタートしました。
いすみ市では大原はだかまつりで地域を湧かす氏子の皆さんが各地域でお神輿の渡御を行い、記念すべき日を祝い盛り上げてくださいました。一部地域のお神輿が大原漁港に参集し、大原はだかまつりの大漁祈願祭さながらの雰囲気と神輿合わせを披露し、たくさんの観衆やカメラマンたちの目を楽しませてくれました。このいすみという地域は本当におまつりという文化が根強く継承されており、おまつりによって地域の力が結集される類い稀な地域であることを改めて感じ、このおまつり文化を令和の時代もその先にもしっかり伝えていかなければいけないと強く思いました。



◎どんなことでも構いません、ご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡ください。

山路正和後援会

〒298-0004 千葉県いすみ市大原8654

TEL:0470-62-5802

※FAX番号が変わりました。FAX:0470-62-5902

浅野支部長から井上新支部長へ！

2020 自民党支部総会開催

6月23日(日)九十九里ヴィラそとぼうにて「自由民主党いすみ市支部総会」が開催されました。
後援会同様、いすみ市支部も長きに渡ってご功労くださった浅野和夫支部長の御退任に伴い、井上栄弼新会長就任となりました。浅野会長には今後も顧問として支部の活動を支えていただき、井上新会長には市議会議員と兼務して、いすみ市の更なる発展のため、ご尽力いただきたいと思っております。またいすみ市支部では党員の募集をしております。自民党の政治活動はもとより、支部での視察や女性局主催のイベントなど様々な活動に参加する事ができますので、ご興味のある方は「いすみ市支部事務局(小路正和事務所内)」までお気軽にお問合せください。(連絡先0470-62-5802)



いよいよ開催まであと1年...

東京オリパラに向けて

いよいよ開催まであと1年と迫った東京オリンピックパラリンピックですが、サーフィン競技開催地である釣ヶ崎海岸では、開催に向けて会場の整地やテスト大会を行ったりと本番を想定した行事も増えてきました。外房地域の海岸ではビーチクリーン活動を開催地だけでなく全体で行い、チーム千葉で盛り上げていこうという意気込みを感じます。ビーチクリーン活動は地元のサーファーの皆さんなどが主催し、オリンピックに関係なく毎月綺麗な海を守る活動を続けてくださっており、その他にもサーフィン教室や障害者サーフィン協会の立ち上げなど、子どもたちや障害を持った方々にも、サーフィンを身近に感じてもらう活動をされています。このような方々のご尽力に支えられ、1年後の大会の成を願うばかりです。



2020 7.2 聖火リレーが「いすみ市太東海岸」に来ることが決定！